
RUEGOS Y PREGUNTAS DEL PINSI EN FEBRERO 2017: 

 

R. y P. del PINSI en Comisión de Economía el 6-2-2017: 

1) Rogamos se nos facilite lo que han costado al Ayto., por todos los gastos, los Hogares 

de Pensionistas de Siero, los campos y clubes de fútbol en el pasado año. 

2) Rogamos al Sr. Presidente de esta Comisión revise las actas y conteste a las preguntas 

que le hizo el PINSI el año pasado y este y están sin responder. 

 

R. y P. del PINSI en Comisión de Economía el 13-2-2017: 

1) ¿Qué problema hay para poner en funcionamiento el Comedor escolar en el Colegio 

Xentiquina de Lieres, cuando nos han dicho que la Consejería no pone inconveniente? 

2) Cundo se ponga en funcionamiento, que esperamos sea pronto, el PINSI pide que la 

gestión del mismo sea como la del resto de Colegios que tienen Comedor. 

3 ¿Para cuándo tenemos la liquidación del Ejercicio 2016 y la incorporación de 

remanentes?  

 

R. y P. del PINSI en Comisión de Economía el 20-2-2017: 

El 15 de Febrero de 2016, hace un año, le hemos planteado en Comisión estas cuestiones: 

1) Con el fin de saber el coste real, rogamos se hagan partes de trabajo y se valoren, a 

partir de este momento, todas las horas que trabajen los operarios del Ayto., vehículos, etc., 

en las obras y eventos en los que participe personal funcionario o laboral y los materiales 

empleados. 

2) Una vez que el Concejal de Patrimonio tenga la relación de las propiedades 

municipales, que uso tienen y quien las ocupa, rogamos se nos facilite copia. 

3) ¿Se ha realizado el Inventario al 31-12-16 en el Almacén y los distintos Servicios 

Municipales? 

4) Dado que los Bancos no pagan casi nada por el dinero depositado en c/c, rogamos se 

gestione con los Proveedores el descuento por pronto pago. 

Se las reiteramos literalmente y actualizadas a día de hoy y le preguntamos: ¿No le parece 

ninguna necesaria? ¿Van hacer algo al respecto? 

 

R. y P. del PINSI en Comisión de Economía el 27-2-2017: 

1) Tan difícil es sacar de contabilidad el dato de los gastos del Mercado de Ganados en 

2016 que pedimos hace un mes, o es que no se nos quiere facilitar. 

2) Siempre que sea legal y posible, rogamos se pidan ofertas a Empresas de Siero, que 

son las que crean Empleo y pagan impuestos en Siero. 

3) Rogamos se nos facilite el coste total de los años 2012, 13, 14, 15 y 16 de electricidad y 

gas ciudad, por separado si es posible. 

4) ¿Qué medidas está adoptando el equipo de Gobierno para reducir el Gasto Corriente? 

 


